- RECURSOS HUMANOS

Nuestra propuesta de valor requiere recursos clave como gente profesional del ámbito de salud. Contaremos con 10 personas a parte de nosotros que somos los promotores de este proyecto. Estos trabajadores trabajarán en diferentes jornadas de trabajo, tanto en el turno de mañana como en el turno de tarde, teniendo al mismo tiempo trabajando a 5 de ellos en cada turno. El turno de mañana será entre las 7am hasta las 14pm. Mientras que el turno de tarde será de 14 pm hasta las 21pm.

En cuanto a las funciones, los promotores tendrán la función de supervisar, dirigir y ayudar en alguna ocasión a los trabajadores. De este modo, cualquier problema que se nos presente se podrá solucionar de la forma más correcta y rápida posible. Por otro lado, en los trabajadores se necesitarán 2 enfermeros que su principal función es ayudar en todo momento a los clientes, pudiendo prevenir alguna enfermedad y aliviando el sufrimiento de cada una de las personas, 6 trabajadores sociales que se encargaran de brindarles apoyo emocional y orientación a los pacientes y a sus propios familiares, y por último 2 auxiliares que proporcionan atención básica de salud a los pacientes. Tal como ya hemos explicado, en cada turno habrá 5 trabajadores, por lo que en cada turno tiene que haber 1 enfermero, 3 trabajadores sociales y 1 auxiliar.



- RECURSOS FÍSICOS

Tenemos alquilada una perfecta oficina ubicada en uno de los edificios más representativos del centro de Vitoria-Gasteiz, enfrente de Correos, entre la Plaza de los Fueros y la Plaza de la Virgen Blanca. El inmueble es exterior en la zona de los despachos e interior en la zona diáfana que da a un patio interior muy luminoso con posibilidad de acceso a la terraza del edificio de uso exclusivo. Se encuentra distribuida en amplias zonas de trabajo,

despachos, office y baños. La oficina cuenta con excelente ubicación para transporte público y privado.

Este espacio de 766 m² construidos se distribuye en una oficina de dos pisos con distribución tabicada, que incluye una cocina/office, dos baños internos y un almacén o archivo, encontrándose en buen estado (segunda mano) y con orientación norte y este. Está equipado con calefacción, aire acondicionado frío/calor, agua caliente, suelo técnico y falso techo, ofreciendo comodidad y funcionalidad. Ubicado en la primera planta exterior de un edificio de seis plantas, cuenta con un ascensor y un diseño de uso mixto como oficina, además de servicios como conserje, sistema de seguridad, puerta de seguridad y luces de salida de emergencia, garantizando un entorno seguro y práctico. También, contamos con un equipamiento especializado.

En cuanto al material farmacológico, tenemos material necesario para garantizar la salud y el bienestar de todos los participantes. También se dispone de material deportivo, como esterillas, balones deportivos y medicinales, que se utilizan en actividades físicas y terapéuticas. El material de enfermería incluye instrumentos y materiales curativos esenciales para la atención sanitaria. Asimismo, el material pedagógico, compuesto por juegos de mesa y estructuras pedagógicas, fomenta la estimulación cognitiva y el entretenimiento. Por último, se cuenta con material ortopédico, como sillas de ruedas y muletas, para garantizar la movilidad y comodidad de los usuarios que lo requieran.

Para que nuestro centro de día sea exitoso, la combinación equilibrada de recursos físicos y humanos es crucial. Cada uno de estos elementos ayuda a desarrollar una propuesta de valor única que garantiza el bienestar de nuestros usuarios y al mismo tiempo fortalece las relaciones con sus familias y comunidades.

